

Encantos de Suecia y Dinamarca



Descripción

Si quieres hacer un viaje Dinamarca y Suecia, esta es la mejor opción para ti. Visitarás las capitales de los dos países, Copenhague y Estocolmo, así como Karlstad, harás un safari de focas, visitarás Gotemburgo, Upssala, Falun, harás una ruta por la costa oeste de Suecia y el archipiélago de Boshusian, en el que conocerás islas preciosas y pueblos encantadores y fascinantes como Fjallback y mucho más. Consulta el itinerario completo en el siguiente apartado. Dinamarca es un destino perfecto para unas vacaciones en pareja, familia o amigos. Si lo que quieres es disfrutar de paisajes y de maravillosas ciudades este es tu lugar para tu escapada. Seguramente habrás oído este país por ser conocido por su nivel y calidad de vida. No es de extrañar que sus habitantes tengan una mentalidad muy progresista. Dinamarca también te gustará por sus ciudades de cuento entre las que se intercalan paisajes naturales salvajes. Dinamarca es un gran país para vivir en él, pero también para visitarlo. Suecia tiene una mezcla de modernidad y naturaleza muy singular y casi única en Europa. Son muy cuidadosos con todo y sobretodo con su naturaleza, con lo que encontrarás paisajes que no se te olvidarán nunca. Su nivel económico y social es envidiable y seguro que te encantará conocer su gente y su cultura. En NoeliaTOURS ofrecemos los mejores viajes organizados a Dinamarca y Suecia. Consulta todos los programas. Podrás encontrar la información del itinerario, precios, videos, información sobre el país y mucho más.

Día 1 Llegada ESTOCOLMO

Llegada a la capital sueca. Traslado al hotel incluido. Bienvenidos a Estocolmo, la reina de las aguas. El check-in en el hotel está disponible desde las 15.00 hrs. Si su vuelo llega antes de ese horario, podrá dejar las maletas y salir a recorrer la ciudad a su aire. El guía acompañante está en el hotel por la tarde en horario a confirmar.

Alojamiento: [SCANDIC MALMEN](#)

Día 2 ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. Visita con guía local recorriendo los principales atractivos turísticos de la ciudad. Visitaremos el casco antiguo en Gamla Stan con sus atractivas callejuelas adoquinadas y edificios de alegres colores. Veremos el exterior del Palacio Real, la Catedral, el parlamento y la Casa de los Nobles. Tiempo para el almuerzo en el centro de la ciudad y tarde libre. Aproveche por la tarde para visitar alguno de los interesantes museos de la ciudad por su cuenta.

Alojamiento: [SCANDIC MALMEN](#)

Día 3 ESTOCOLMO - CANAL DE GÖTA - KARLSTAD

Desayuno en el hotel. Salida hacia Borensberg donde nos embarcaremos en un crucero de 2 horas por el Canal de Göta. Durante muchos años, el canal artificial Göta fue un canal muy importante en Suecia, tanto económica como estratégicamente. Era el canal principal que corría de este a oeste, pasando por muchos lagos. Hoy en día, es sobre todo un destino de ocio para navegantes, excursionistas y ciclistas. El río atrae a bastantes viajeros, pero la zona es grande y aun se puede disfrutar de la tranquilidad. Durante el crucero se servirá un almuerzo de dos platos. Desembarque en Motala, y continuación hasta Karlstad por carretera bordeando uno de los lagos más grande de Suecia.

Alojamiento: [SCANDIC KARLSTAD](#)

Día 4 KARLSTAD- SAFARI DE FOCAS - GOTEMBURGO

Desayuno en el hotel. Comenzaremos el día en ruta por la costa oeste de Suecia y el archipiélago de Bohuslän con más de mil encantadoras y fascinantes islas como Fjällbacka con sus viejas casas de madera roja y callejones pintorescos. Todo se encuentra enmarcado en una naturaleza idílica, un estilo de vida tranquilo y tradicional... donde las actividades suelen estar siempre relacionadas con el mar (pesca de langostas, kayak de mar...) almuerzo libre en ruta. Desde el idílico pueblo de Lysekil, embarque en crucero de una hora

y media por este hermoso archipiélago para descubrir la magnífica naturaleza circundante y las colonias de focas descansando en las rocas. Continuaremos hacia Gotemburgo, importante ciudad portuaria en el oeste con un también cosmopolita. Te animamos a salir por la noche a disfrutar de los innumerables restaurantes, tiendas y cafeterías.

Alojamiento: [SCANDIC EUROPA](#)

Día 5 GOTENBURGO-CASTILLOS DEL NORTE DE DINAMARCA-COPENHAGUE

Desayuno en el hotel. Salida hacia el sur de país, pasaremos por la ciudad portuaria de Helsingborg, donde nos embarcaremos en un ferry para cruzar a Dinamarca, hasta la ciudad vecina de Elsinor. Una vez lleguemos, recorreremos la pequeña parte histórica de la ciudad con nuestro guía y tendremos tiempo para almorzar. Por la tarde continuaremos ruta hacia la ciudad de Hillerod donde se encuentra el castillo de Frederiksborg que data del siglo XVII, una de las obras arquitectónicas más destacadas del país, de estilo renacentista, se destaca además por su belleza, por sus majestuosos jardines. De camino a la capital danesa pararemos a sacar una foto al castillo de Fredensborg (entrada no incluida) residencia de la familia real en otoño y primavera. Llegada a Copenhague al final de la tarde.

Alojamiento: [SCANDIC COPENHAGEN](#)

Día 6 COPENHAGUE

Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos una visita panorámica de la ciudad, recorriendo los principales atractivos como lo son la pequeña sirenita, la fuente de Fegión, la residencia real de Amalienborg, la Opera, los canales de Nyhavn, la isla del parlamento, la biblioteca real, el Ayuntamiento, los jardines de Tivoli por fuera. Tras la visita, tarde libre para pasear por el centro de esta vibrante ciudad.

Alojamiento: [SCANDIC COPENHAGEN](#)

Día 7 COPENHAGUE - Salida

Desayuno en el hotel. Día de regreso. A la hora indicada, traslado incluido al aeropuerto para coger vuelo de regreso. Fin de nuestros servicios.

Precios

Salidas garantizadas 2024

Julio 27
Agosto 3, 4, 9, 10, 16

Precio por persona en habitación doble: **1.570 €**

Incluye o No

- 6 noches de alojamiento y desayuno en los hoteles mencionados
- 1 almuerzo de 2 platos
- Autocar privado según programa
- Guía acompañante bilingüe (español-italiano)
- Visitas panorámicas Estocolmo y Copenhague
- Crucero avistamiento de focas
- Crucero en el canal de Göta
- Seguro de viaje

Excursiones

https://www.noeliatours.es/?post_type=product&p=10489